



Compte-rendu de la réunion du Comité Directeur du mardi 05 novembre 2024 à 15h

Présents : Elisabeth Chabot, Bernard Decker, Manuelle Thoumy, Myriam Malguid, Max Calteau, Jean Bonora, Sylvie Besnard, Brigitte Morgana et Philippe Cecat

1. AG du 21 novembre 2025

Les principaux points à l'ordre du jour de l'AG sont abordés :

- Manuelle montre les graphiques statistiques qui seront projetés pendant le rapport moral qui sera écrit et lu par Elisabeth.
- Elle présente ensuite le rapport d'activités qui fait l'objet de quelques modifications en séance.
- Max présente le rapport financier puis le budget prévisionnel qui est approuvé par le comité.
- Sylvie fait état des formations qui ont eu lieu en 2023-2024 et celles qui vont être suivies en 2025.
- Myriam et Manuelle doivent préparer deux à trois diapos sur les projets 2025.
- Point «Modification de l'affiliation à une fédération » : Elisabeth informe l'ensemble des membres de la présence de deux personnes invitées. Ce point sera abordé après la présentation des différents rapports.
- Election du comité directeur (dernier point de l'AG) : chaque adhérent présent aura droit à un bulletin de vote ou, au maximum, à trois bulletins, s'il a reçu deux pouvoirs. Le dépouillement sera opéré d'une manière simple (en comptant uniquement les noms rayés sur les bulletins) afin d'obtenir rapidement le nombre de voix obtenu par les candidats.

2. Proposition d'une nouvelle section au sein du Club

César Terren a écrit à Elisabeth pour lui faire part de sa proposition d'ouvrir une section pétanque au sein du Club, avec l'aide d'Eric Besnard. Après examen de cette demande, le comité conclut qu'il n'est pas contre cette création, sous certaines conditions :

- L'animateur ou les animateurs devront être des animateurs fédéraux, ayant été formés dans la discipline,
- Un lieu devra être dédié officiellement à la pratique de ce sport,
- Des plages horaires devront être définies à l'année,
- Cette activité ne pourrait débuter qu'en septembre 2025.



3. Questions diverses

- Manuelle fait part au comité de la proposition de Chantal de Saran, nouvellement inscrite au club, de rejoindre le comité de rédaction du journal Coulisses.
- Philippe demande au comité s'il peut acheter des balles neuves pour le pickleball, à hauteur d'environ 40€. La demande est acceptée.
- Une demande de remboursement partiel a été faite par une adhérente inscrite au Club qui a dû reprendre une licence à Vauréal, compte tenu des activités sportives qu'elle y pratique. La demande est acceptée à titre exceptionnel.

4. Prochaine réunion (modification)

A l'issue de l'AG électorale, le nouveau comité directeur se réunira le vendredi 29 novembre à 11h45 (au lieu de 10h30).

La réunion se termine après qu'Elisabeth et l'ensemble du comité aient remercié chaleureusement Max pour tout le travail qu'il a accompli pendant ses deux mandats en qualité de trésorier.

Le secrétariat du CSSSC